



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN KUTAI KARTANEGARA

Homepage : <http://www.dprdkutaikartanegara.go.id>

Alamat : Jl. WolterMonginsid No. 1 Tenggarong, 75511 KotakPos No.2 Telp. : (0541) – 661180 (Operator)

E-mail: setwan@dprdkutaikartanegara.go.id

Tenggarong, 16 Mei 2022

Nomor : P-1782/DPRD/WK.I/381.1/05/2022

Lampiran : 1 (Satu) Rangkap

Perihal : Permohonan Nara Sumber

Kepada :

Yth. Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Universitas Mulawarman

Di- Samarinda

Tempat.

Sesuai dengan rencana kerja Bidang Komisi II di Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Kutai Kartanegara Periode 2019 - 2024 yang dibawah Koordinasi Wakil Ketua I DPRD Kabupaten Kutai Kartanegara dirasakan perlu untuk menghadirkan nara sumber yang terkait dengan Perusahaan CSR (Corporate Sosial Responsibility) yang selama ini telah dilaksanakan di Kabupaten Kutai Kartanegara.

Adapun tujuan dari acara tersebut agar Komisi II Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Kutai Kartanegara yang membidangi Ekonomi & Keuangan bisa lebih memahami tentang isu-isu terkait dan pelaksanaan CSR di Kabupaten Kutai Kartanegara selamanya, sehingga nantinya DPRD Kabupaten Kutai kartanegara dapat melakukan langkah - langkah lebih lanjut dengan melakukan evaluasi hingga pelaksanaan CSR di Kabupaten Kutai Kartanegara agar CSR kedepannya bisa semakin dirasakan masyarakat Kabupaten Kutai Kartanegara secara menyeluruh. Berkeadilan dan sejahtera. Apalagi Kabupaten Kutai Kartanegara sebagai salah satu penghasil SDA terbesar di Provinsi Kalimantan Timur.

Sehubungan dengan itu, mohon kirannya Bapak berkenan mengijinkan Dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Bapak **Purwadi.SE.,M.Si** sebagai Narasumber pada Kegiatan yang akan kami Laksanakan pada tanggal 17 Mei 2022 bertempat di Ruang Wakil Ketua I DPRD Kabupaten Kutai Kartanegara.

Demikian disampaikan atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH
KABUPATEN KUTAI KARTANEGARA

WAKIL KETUA I,


H.ALIF TURIADI,SE

Tembusan :

1. Ketua Jurusan FEB UNMUL